
■卓話者紹介　　　　　　　　　木下康彦君
ファイナンシャルプランナーとしてご活躍
されて、キャリアコンサルティングもされて
おります。高崎に事務所があり、ご主人は税
理士をされていて、保険やローンなどご相談
を受けております。県のファイナンシャル協
同組合の理事をされ、私もお世話になってい
ます。
今日は年金の１つである拠出年金について
お話しをいただきます。
■卓　話　　　　　　　　　
もう年金を受け取っている方もいらっしゃる

と思いますが、社員の福利厚生としてお考えい
ただければ参考となると思います。
高齢化により公的年金は厳しい状況になって
おり、先行きが不安となっています。その中で
確定拠出年金をお考えいただきたいと思いま
す。
企業型タイプを導入しているのは、２万社を
超えて、サラリーマンの７人に１人は加入して
いることになり、個人型も14万事業所が加入し
ています。
これは掛け金の拠出、運用、受け取りに税制
優遇があり、掛け金は企業型では給与にならな
いので社会保険料や所得税の対象外になり、個
人型も全額所得控除になります。
中小企業も役員報酬を増やすかわりに加入し
て掛け金をかけると会社の負担は変わらず、運
用益が個人資産となり、この部分も非課税とな
っています。
中小企業もこれを活用し給与改定を行い、給
与とライフプラン支援金に分割して、ライフプ

ラン支援金にするか、確定拠出年金にするか選
択をする方式にしているところもあります。こ
れを４月に導入すると社会保険料の算定月に等
級を下げることもできるわけです。この他に雇
用保険も下がります。厚生年金は下がるけど、
老後資金をこれで補えて、メリットのほうが大
きくなります。
企業型は会社を変えても継続をしていけるの
で、変更後の会社でも続けられます。
このように、会社と社員両方にメリットがご
ざいますので、皆様も頭の隅においていただき、
木下さんや金融機関にご相談下さい。

■司　会　　　 須田羊子SAA出席委員
■ソング　奉仕の理想　　　　須田羊子さん
■来賓及び来訪ロータリアン
ファイナンシャルプランナー　宮一幸子様

春日政志会長
本日はクラブ総会があり、小菅・西田年度

のスタートとなります。
手術問題等で話題となっている群大医学部

には、重粒子線医学センターがあり、ガン治
療の最先端治療を行っております。病院の一
番奥にあるので目立ちませんが、125億円の
設備です。これは放射線の一種で、X線の仲
間ですが、通常の放射線は表面が一番強く、
幹部に届くまではあらゆる方向から強く当て
る必要があります。重粒子は0.1ミリ単位で
狙った範囲のみを光の70％の速度で打ち込
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めますので、他の細胞を痛めません。
群大の加速器は直径20m、長さ62mでコ

ンパクトで最新です。群大の他は、千葉、兵
庫、佐賀の４カ所しかありません。生命保険
と同じで使わないのがよいのですが、近くに
あると心強いですね。

今井幸吉幹事
◎オンツーソウルについて
地区のツアーが１月26日締め切りとなっ
ていて、第１回登録が12月10日ですので、
参加の方は早めに申し込み下さい。
◎理事会の開催　本日例会終了後。

◎SAA出席委員会　　 飯島千明委員長

◎ニコニコ委員会　　　　宮田徳彦副委員長
・春日政志君　今日から師走、何かと忙しく
なりますが、いろいろ気を付けて下さい。
先ほど車をキズつけてしまいました。

・割田一敏君　28日地区茶の湯クラブ30回
例会を当クラブ主管で、桑原滋、桑原伸、
今井、山田、櫛渕各会員の御協力のもと無
事に開催。生方ガバナー夫妻、森田パスト
も大変喜んでいただけ、感謝。
・水石清治君　今日は中之条RC公式訪問。
あと４クラブとなり、来週は沼田RCです。
・ニコニコ一週間　ファイナンシャルプラン
ナー宮一幸子先生をお迎えして
桑原　裕君　　阿形登氏君　　諸田一豊君
宮田徳彦君　　宮澤孝幸君　　小菅茂雄君
飯島千明君　　櫛渕光彦君　西田俊太郎君
天野純一君　　今井幸吉君　　塩浦敬之君
橋本安夫君　　小暮正人君　　綿貫利彦君
南雲達也君　　金子秀行君　　赤間昌彦君
保坂充勇君　　　　
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　櫛渕光彦委員

片山晃一君　　阿形登氏君　小野里雅広君
宮田徳彦君　　赤間昌彦君　　宮澤孝幸君
春日政志君　　小菅茂雄君　山田龍之介君
桑原　裕君　　水石清治君　　佐藤哲夫君
清野啓介君　　綿貫利彦君　　今井幸吉君
櫛渕光彦君　　桑原　滋君　須田羊子さん
吉野　登君　　橋本安夫君　桑原伸一郎君
小暮正人君　　金子秀行君　　割田一敏君

・ベネファクター・マルチプルフェロー表彰
今井幸吉君　

◎情報史料分類選考委員会　山田龍之介委員
12月号友の紹介。今月は疾病予防と治療

月間になります。以前は家族月間でしたが変
わりました。東北すくすく気仙沼プロジェク
トというグローバル補助金を使って復興支援
を行っている事業の紹介がありますのでお読
み下さい。縦組では、桐生西RC2100回例
会でいじめ予防を考えると講演要旨がありま
すのでご覧下さい。
■クラブ総会
◎成立確認　出席率を満たしているので成立
◎議　事　　　　　　　　議長　春日政志君
次年度理事役員について　　　小菅茂雄君
会　長　　　　小　菅　茂　雄
副会長　　　　関　　　真　一
会長エレクト　宮　内　明　彦
幹　事　　　　西　田　俊太郎
副幹事　　　　桑　原　敏　彦
会　計　　　　荒　井　静　雄
直前会長　　　春　日　政　志
理　事　天野純一・桑原　滋・南雲達也

石澤雄一郎・戸部聖之・斎藤正典
松野正一・阿形登氏

◎決議　異議なしで可決承認

◎小菅茂雄次年度会長
ご承認いただきありがとうございました。

理事役員のお力と会員皆様のご協力をお願い
いたします。理事役員一丸となって進めてま
いりたいと思います。

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

68名 37名 ６名 66.02 ％

委員会報告

幹事報告


